



AMIB



ENCUENTRO 2025
El epicentro de la comunidad financiera

BMV

Octubre 09, 2025

POST - TRADE

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V.

INFORMATIVA

Visítanos en: www.indexity.mx

POST - TRADE

09 de octubre de 2025

EL POST-TRADE SE REFIERE A TODOS LOS PROCESOS QUE OCURREN DESPUÉS DE QUE SE EJECUTA UNA TRANSACCIÓN EN UN MERCADO FINANCIERO, COMO LA COMPRA O VENTA DE ACCIONES, BONOS, DERIVADOS U OTROS INSTRUMENTOS. INCLUYE ACTIVIDADES CLAVE COMO LA CONFIRMACIÓN Y EMPAREJAMIENTO DE ÓRDENES (MATCHING), LA COMPENSACIÓN (CLEARING), LA LIQUIDACIÓN (SETTLEMENT), LA CUSTODIA DE ACTIVOS, LA ADMINISTRACIÓN DE RIESGOS Y EL REPORTE REGULATORIO. EN ESENCIA, ES EL "BACK-OFFICE" DEL TRADING, QUE ASEGURA QUE LA OPERACIÓN SE COMPLETE DE MANERA SEGURA Y EFICIENTE, ACTUALIZANDO REGISTROS DE PROPIEDAD Y AUTORIZANDO PAGOS.

Importancia

El Post - Trade es fundamental para el funcionamiento estable y confiable de los mercados financieros. Reduce riesgos operativos, como errores en la liquidación o incumplimientos, al automatizar procesos y eliminar tareas manuales. Mejora la eficiencia, acelera los tiempos de respuesta y asegura el cumplimiento de regulaciones internacionales, lo que fortalece la integridad del mercado y la confianza de los inversionistas. En un contexto global, facilita la competitividad al alinear con estándares tecnológicos avanzados, como el uso de la nube, y permite una mejor mitigación de riesgos, lo que es clave para atraer inversión extranjera y manejar volúmenes crecientes de transacciones. Sin un Post-Trade sólido, los mercados podrían enfrentar disrupciones, fraudes o ineficiencias que afectan a todos los participantes.

Programa de Transformación Tecnológica Post - Trade

En México, el Post-Trade está altamente regulado y ha evolucionado con avances tecnológicos, especialmente a través del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV).

En mayo de 2024 comenzaron con la primera etapa de cambio de tecnología en sus sistemas operativos.

Este programa se ha posicionado como uno de los más retadores y más importante para Grupo BMV, el cual tiene como objetivo principal modernizar, implicando no solo actualizar infraestructuras y procesos, sino también adoptar una mentalidad vanguardista enfocada al cambio continuo que ayude a simplificar y renovar el sistema operativo y su ecosistema tecnológico en su totalidad para que pueda operar con una mayor sencillez, así como mantener la conectividad con el mercado y ofrecer a su vez mayores servicios.



Programa de Transformación Tecnológica Post - Trade

En México, el Post-Trade está altamente regulado y ha evolucionado con avances tecnológicos, especialmente a través del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV).

Ejemplos de Post - Trade

<p>Indeval (Depósito Central de Valores)</p>	<p>Contraparte Central de Valores (CCV) y Asigna Derivados</p>	<p>Modernización digital del Grupo BMV</p>
<p>Es una entidad clave del Grupo BMV que maneja la custodia y liquidación de valores. Por ejemplo, después de una transacción en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Indeval se encarga de transferir la propiedad de las acciones o bonos del vendedor al comprador, asegurando que el pago se realice de forma segura y en tiempo real (o T+2, dependiendo del instrumento). Esto forma parte de los procesos Post-Trade que evitan riesgos de contraparte.</p>	<p>Estas son contrapartes centrales que actúan como intermediarios en operaciones de derivados y valores. En el Mercado Mexicano de Derivados (MexDer), por instancia, después de ejecutar un futuro sobre el IPC (Índice de Precios y Cotizaciones), Asigna realiza la compensación y liquidación, mitigando riesgos al garantizar que ambas partes cumplan sus obligaciones. Recientemente, el Grupo BMV ha modernizado estos servicios con tecnología de Nasdaq, mejorando la agilidad y reduciendo riesgos operativos.</p>	<p>En 2025, el mercado mexicano ha dado un paso importante hacia la evolución tecnológica en Post-Trade, migrando a plataformas interconectadas en la nube. Esto incluye la optimización de la custodia, compensación y liquidación en entidades como CCV e Indeval, lo que ha posicionado a México como uno de los mercados más resilientes en la región. Por ejemplo, se han implementado reportes personalizados y automatización para manejar transacciones de alto volumen, como en préstamos de valores o operaciones cross-border.</p>

Visítanos en: www.indexity.mx

Disclaimer:

El presente documento y la información que se señala en el mismo emana de fuentes públicas por lo que se emite únicamente para fines informativos y no constituye una recomendación de inversión. Todas las personas que tengan acceso al mismo, deberán remitirse y leer el prospecto de información al público inversionista, el folleto informativo, los documentos clave de inversión, o cualquier otra información o documentación de carácter público para conocer, de manera enunciativa mas no limitativa, todas las características de los valores, la emisión, los factores de riesgo del mismo, o de la emisora o valores correspondientes. Asimismo, la información contenida en este documento es indicativa y no necesariamente exhaustiva, aunque refleja la postura u opinión de Indexity, S.A. de C.V., misma que se emite con carácter personal y no así en representación de cualquier asociación gremial, entidad o institución financiera.

Se advierte que las opiniones resultantes en el contenido de presente documento derivaron de un proceso analítico, utilizando información pública del desempeño financiero de la (s) compañías y/o valores colocados y/o registrados en alguna bolsa de valores o en algún instituto para el depósito de valores o sociedad que haga dichas funciones, por lo que, deben ser entendidas como una manifestación de una opinión individual e independiente, sin perjuicio de lo anterior, Indexity, S.A. de C.V. se reserva el derecho de cambiar su opinión en cualquier momento sin asumir responsabilidad alguna al respecto.

En caso de que en este documento se utilicen vocablos tales como "intenta", "anticipa", "cree", "considera", "podría", "estima", "espera", "pronostica", "pretende", "puede", "planea", "potencial", "predice", "busca", "debería", "será" así como, expresiones similares u homólogas tendrán el único propósito de identificar las mencionadas estimaciones futuras, por lo que, Indexity, S.A. de C.V., no asumen obligación de actualizar estimaciones futuras. Es de advertir que, las proyecciones han sido preparadas y tienen un propósito meramente ilustrativo e informativo, y no constituyen un pronóstico de cualquier índole.

Nuestra información emplea, de manera enunciativa más no limitativa datos: públicos, históricos, financieros, contables, sectoriales, tendencias, capacidad de administración, eventos relevantes, entre otros, que ayudan al conocimiento de la compañía/emisión/estructura, de que se trate, así como los elementos que intervienen en el comportamiento del instrumento cotizado y/o registrado en alguna bolsa de valores o cualquier otra entidad y difundidos por medios masivos de comunicación incluidos los referentes a la red mundial (Internet), sin exigencia de comprobación.

Todas nuestras opiniones y comentarios, se basan única y exclusivamente en las características de la entidad y/o emisora, estructura, emisión y/u operación, que se trate, con independencia de cualquier actividad de negocio diferente a la presentada o informada públicamente de la emisora o sus accionistas.

La información y/u opiniones emitidas y publicadas no constituyen recomendaciones para invertir, comprar, vender, mantener algún instrumento de inversión, definir una estrategia de inversión, legal o fiscal o suscribir ninguna clase de valores o bien para la realización de operaciones específicas, asimismo, no implica por ningún motivo la certificación sobre la bondad del valor (es) o la solvencia del emisor (es) así como tampoco para llevar a cabo ningún tipo de negocio, inversión u operación, y pueden estar sujetas a actualizaciones en cualquier momento, de conformidad con nuestro proceso de análisis, derivado de algún evento conocido públicamente. En consecuencia, el inversionista o la persona que tenga acceso al presente documento deberá adoptar sus propias decisiones de inversión sujeto a su perfil de inversión o de riesgo, teniendo en cuenta dichas circunstancias y

procurando obtener el asesoramiento específico y especializado de personas autorizadas para tales fines, sin responsabilidad alguna para Indexity, S.A. de C.V.

El análisis, opiniones y publicaciones que se presentan están basadas y construidas con fuentes originales u originarias del emisor y, en su caso, de las autoridades supervisoras, que se consideran fieles, confiables y actuales. Sin embargo, no valida, garantiza, ni certifica la certeza, temporalidad, exactitud o totalidad de cualquier información, por lo que Indexity, S.A. de C.V. no es responsable por errores u omisiones de los resultados obtenidos de dicha información.

Es necesario señalar que, Indexity, S.A. de C.V. , no es responsable de cualquier cambio, actualización o información adicional posterior a la fecha de publicación del presente documento. Este material proporciona información con un panorama general, por lo que, Indexity, S.A. de C.V. no tendrá responsabilidad alguna, por las decisiones de inversión en que pudiera incurrir el inversionista o persona que tenga acceso a este documento, derivado de la lectura o análisis del presente documento, de tal manera que, Indexity, S.A. de C.V. no responderá por ningún tipo de daño(s) y/o perjuicio(s).

El presente documento podrá ser publicado o distribuido a través de cualquier medio de comunicación electrónica o convencional. En consecuencia, la información contenida no será información confidencial, y estará disponible a todo posible inversionista(s) o persona(s) en igualdad de condiciones. La información que se incluye en esta presentación ha sido obtenida de fuentes públicas y que se consideran confiables, por lo cual Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de la validez, puntualidad, integridad o veracidad para cualquier propósito. Derivado de lo anterior, la presentación no se deberá entender como recomendación alguna, ya sea expresa o tácita, ni garantiza o sugiere que el inversionista se deberá basar en la exactitud, integridad o precisión de la información o las opiniones aquí contenidas.

El presente documento tiene como finalidad promover la inclusión y educación financiera, mediante un análisis serio a través del conocimiento de las empresas o valores analizados.

Para la distribución o divulgación del presente documento, bastará que se mencione la fuente y como autor del mismo a Indexity, S.A. de C.V., así como que el mismo, no implica una oferta, recomendación de inversión o estrategia fiscal, en caso de que alguna persona lo utilice o distribuya para fines distintos a los señalados, será responsable de los daños y perjuicios que se le lleguen a ocasionar a Indexity, S.A. de C.V., así como a sus accionistas, asociados, afiliados (en cualquiera de sus modalidades), consejeros, administradores, directivos, representantes legales, asesores, y demás empleados, dependientes y factores.